

Engel-Channeling

Es geschieht jetzt

November 2020
durch Angelica Osske

Es ist an der Zeit! Ihr löst euch nun immer mehr von der alten Welt. Gleich Luftblasen steigt ihr auf – jeder für sich und dennoch im Kollektiv. Viele verspüren Angst ob der Veränderung, weil ihr nicht wisst, was nun kommt und wohin ihr gehen bzw. fliegen werdet. Einige verspüren eine tiefe Traurigkeit, denn sie wissen, dass etwas zu Ende geht. Auch wenn die alte Welt voll von Herausforderungen und Schmerz war, so war sie doch so viele Leben lang euer Zuhause. Ihr verlasst euer altes Zuhause und ihr habt keine andere Wahl, denn es zerfällt langsam.

Die alte Matrix, auf der eure vielen Leben aufgebaut war, löst sich immer mehr auf und entreißt damit den alten Strukturen den „Klebstoff“. Und ihr habt kaum einen Schimmer davon, wie es weitergehen wird, denn die Zukunft ist für euch nicht greifbar. Viele von euch, die eine Vision vom Goldenen Zeitalter haben, verfügen zumindest über Ideen und Vorstellungen. Aber auch diese Gedankenentwürfe reichen nicht daran, was nun gerade auf der Erde entsteht. Sie sind limitiert, weil eure Köpfe noch zu sehr in der dreidimensionalen Welt verankert sind. Und die neue Welt ist höherdimensional.

Ihr seid wie das schwarze Strichmännchen auf einem weißen Blatt Papier, das nun langsam aus seiner zweidimensionalen Welt aufsteigt. Es dehnt sich

aus und wird farbig und mit ihm der ganze Raum um ihn herum. Und das ist, was gerade mit euch geschieht. Ihr werdet farbiger und ihr dehnt euch aus – in die fünfdimensionale Realität hinein.

Ihr mögt das Gefühl haben, dass ihr euer altes zu Hause verlasst, aber in Wahrheit kehrt ihr in gewisser Weise in euer wahres zu Hause zurück. Eure Seele ist hochdimensional. Das ist eure wahre Natur. Ihr braucht euch nur zu erinnern. Die neue Welt wird wie ein Zwischending zwischen dem Alten und eurem seelischen Seins-Zustand sein.

Das, was langsam die Oberhand abgibt, ist euer Ego mit all seinen Zwängen und all seinem wohlgehüteten Schmerz. Das Ego verursacht viele eurer Ängste. Und für diejenigen, die sich zu sehr mit ihrem Ego identifizieren, mag es sich wie Todesangst anfühlen – die Angst davor, sich aufzulösen. Und in gewisser Weise ist es tatsächlich ein Auflösungsprozess. Diejenigen unter euch, die zumindest wissen, wie es sich anfühlt, ganz in ihrer Seele und ihrer Essenz aufzugehen, werden weniger Angst haben. Daher ist es hilfreich, hin und wieder das Bewusstsein weg vom Ego und in das Höhere Selbst zu verlagern. Es ist auch deshalb hilfreich, weil ihr dort in eurer Seele die pure göttliche Liebe und die allumfassende Weisheit wahrnehmt. Und ihr erkennt, dass dies die wahre Realität ist.

Und dennoch: Das Leben, das sich gerade vor euch ausbreitet, wird tatsächlich neu sein! Aber es wird auf Liebe, Freude, Verstehen und Fülle basieren. Ihr werdet nicht nur euer eigenes Leben „renovieren“, sondern mit großer Freude auch den Anderen dabei helfen, sofern diese es wollen.

Es wird weder Missgunst noch Neid, weder Hass noch Verzweiflung, weder Angst noch Gier geben und damit auch viele andere Faktoren nicht, die euch bisher das Leben so schwer gemacht haben. Wunden werden schneller heilen, Missverständnisse schneller aus dem Weg geräumt. Schuld- und Minderwertigkeitsgefühle, die euch teils schwer und über lange Zeit belastet haben, wird es nicht mehr in dieser Form geben.

Auf dieser neuen Basis werden auch alle alten Systeme in allen Bereichen renoviert bzw. neu aufgebaut. Und ihr werdet dies mit viel Freude tun, weil es unter den Menschen nicht mehr so viele Diskrepanzen und „Egogeschichten“ geben wird. Die neuen Strukturen werden auf Liebe basieren und auf der Devise, sich gegenseitig und den Kindern dabei zu helfen, sich frei zu entfalten. Das Glück des Anderen wird euch selber sehr beflügeln, wodurch das allgemeine Miteinander, der Gruppengeist, in einem Maß verstärkt wird, dass auch die Einzelgänger unter euch aus ihrem abgesteckten Raum zumindest geistig herausgelockt werden.

Eure jetzt noch bestehende individuelle Matrix mag euch vielleicht noch sagen, dass dieses Zukunftsbild ein Hirngespinst ist. Aber tief in eurem Innern, da wo ihr Zugang zu eurem seelischen Sein habt, wisst ihr, dass dies die Wahrheit ist. Zumindest für diejenigen, die sich dafür bereit erklärt haben, den Aufstieg mitzumachen. Für alle anderen gilt: Für eine Entscheidung ist es nie zu spät. Die Option bleibt bestehen. Eine neue Wirklichkeit entsteht gerade auf der Erde und die Freude über jeden einzelnen Mitgänger ist über groß.